

## ABSTRAK

Eny Jauharotun Nisa', 17102163010, Pandangan Pengasuh Pon-pes Hidayatul Mubtadiien Ngunut Tulungagung Terhadap Pelaksanaan Shalat Pengantin Perempuan Yang Menjalankan Walimatul Ursy (Studi Kasus di Desa Pandansari Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung), Jurusan Hukum Keluarga Islam, IAIN Tulungagung, 2020, Pembimbing: Moh. Ali Abdul Shomad V.E.A, S.Ag., M.Pd.I.

**Kata Kunci:** Pandangan Pengasuh Pon-pes Hidayatul Mubtadiien Ngunut Tulungagung, Pelaksanaan Shalat, Pengantin Perempuan, Walimatul Ursy.

Penelitian ini dilatarbelakangi pengantin perempuan di Desa Pandansari Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung yang melaksanakan shalat dengan cara menjama' dan mengqadha' saat mengadakan acara walimatul ursy. Tetapi tidak sedikit juga yang meninggalkan shalat karena menganggap acara tersebut sangat penting dan seumur hidup sekali. Padahal pernikahan adalah ibadah dan sejatinya mengharap ridha dari Allah SWT, tetapi ternyata dihari itu banyak dosa. Sehingga bagaimana mau mendapatkan sakinah, mawaddah, dan warahmah. Oleh karena itu saya rasa pandangan Pengasuh PPHM Ngunut Tulungagung dapat dijadikan pertimbangan hukum bagi pengantin perempuan yang akan melaksanakan walimatul ursy tentang bagaimana pelaksanaan shalat mereka.

Fokus penelitian ini adalah:1)Bagaimana pelaksanaan shalat pengantin perempuan di Desa Pandansari Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung yang menjalankan walimatul ursy? 2)Bagaimana pandangan Pengasuh PPHM Ngunut Tulungagung terhadap pelaksanaan shalat pengantin perempuan yang menjalankan walimatul ursy?

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah kualitatif dan jenis penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data berupa pengamatan, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisa menggunakan reduksi data, pemaparan data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa:1)Pengantin perempuan saat mengadakan acara walimatul ursy menjalankan shalat dengan cara menjama', mengqadha', dan shalat sesuai waktunya jika temu mantan diadakan pagi hari. 2)Menurut para Pengasuh PPHM Ngunut Tulungagung yang menjadi informan pelaksanaan shalat pengantin perempuan seharusnya dijalankan sesuai waktunya. Sedangkan jika dalam pelaksanaan shalat pengantin perempuan mengalami kesulitan, lalu menjalankan shalat dengan menjama' ada pendapat yang bersifat ketat dan bersifat longgar dari para Pengasuh PPHM Ngunut Tulungagung. *Pertama*, pendapat yang tidak membolehkan shalat jama' bagi pengantin perempuan karena tidak ada dalil yang secara tegas membolehkannya. *Kedua*, pendapat yang membolehkan shalat jama' bagi pengantin perempuan dengan syarat tidak menjadikan jama' itu sebagai sebuah kebiasaan. Sedangkan jika pelaksanaan shalat dilaksanakan dengan cara mengqadha' para Pengasuh PPHM Ngunut Tulungagung yang menjadi informan sepakat membolehkannya tetapi konsekuensinya tetap berdosa karena meninggalkan shalat dengan sengaja.

## ABSTRACT

Eny Jauharotun Nisa', 17102163010, The Perspective of the Caregiver of Islamic Boarding School Hidayatul Mubtadiien Ngunut Tulungagung towards the Implementation of the Bride Prayers Running *Walimatul Ursy* (Case Research in Pandansari Village, Ngunut, Tulungagung), Islamic Family Law Department, State Islamic Institute of Tulungagung, 2020, Advisor: Moh . Ali Abdul Shomad V.E.A, S.Ag., M.Pd.I.

**Keywords:** Perspective of Islamic Boarding School Hidayatul Mubtadiien Ngunut Tulungagung, Prayers, Brides, *Walimatul Ursy*.

This research was followed by a bride in the village of Pandansari Suburban of Tulungagung who performed prayers by means of 'jama' and 'qadha' during an *walimatul ursy* event. But few people give up on prayer because they consider the event to be very important and lifelong. Although marriage is a worship and it is true to expect blessings from Allah, but it turns out that there are many sins. So how to get *sakinah, mawaddah, warahmah*. Therefore, I think the Perspective of PPHM Chiefs of the Morning can be a legal consideration for brides who will perform *walimatul ursy* on how to perform their prayers.

The focuses of this research are: 1) How is the implementation of the bride prayer that runs *Walimatul Ursy* in Pandansari Village, Ngunut, Tulungagung? 2) What is the view of the caretaker of Islamic Boarding School Hidayatul Mubtadiien Ngunut Tulungagung on the implementation of the bride prayers who run *Walimatul Ursy*?

The research method used by researchers is qualitative and type of research and type of field research. Data collection techniques used in this research in the form of observations, interviews, and documentation. While the analysis technique uses data reduction, data exposure, and drawing conclusions.

The results of this research show that: 1) The bride when do marriage are holding prayers in the form of prayers with jama', qadha', and prayers in the event of a wedding if the marriage in the morning. 2) According to the Chiefs PPHM who is the informant for the implementation of the bridal prayer should be conducted on time. Whereas in the practice of prayer the bride is having difficulty, then conducting the prayer by carrying 'a very strict and loose opinion of the PPHM Chiefs Permanent Visitors. First, the opinion that 'jama jama' is not allowed 'for the bride because there is no argument that explicitly allows it. Second, the idea of enabling 'jama prayers' for brides on the condition that they do not make jama' is a common practice. Whereas if the prayer is performed in a manner that is 'by the help' of the PPHM Nanny Tutungagung chiefs who were informants allowed it but the consequences remain for leaving the prayer on purpose.

## الملخص

إني جوهة النساء، 17102163010، آراء المربّين من معهد هداية المبتدئين عنونت تولونج أجونج على تطبيق صلاة العروس التي تعقد وليمة العرس (دراسة الحالة في قرية باندان ساري منطقة عنونت تولونج أجونج)، قسم قانون الأسرة الإسلامي، 2020، المشرف: محمد آل عبد الصمد، الماجستير.

**الكلمات الرئيسية:** آراء المربّين من معهد هداية المبتدئين عنونت تولونج أجونج، تطبيق الصلاة، صلاة العروس، وليمة العرس.

خلفية هذا البحث أن العروس في قرية باندان ساري سوبrian في تولونج أجونج، حيث أدوا الصلاة عن طريق الجمع والقضاء من خلال حدث وليمة العرس. لكن قلة من الناس يستسلمون للصلاة لأنهم يعتبرون أن هذا الحدث مهم للغاية ومدى الحياة. على الرغم من أن الزواج هو عبادة وصحيح أن نتوق ببركات من الله تعالى، ولكن اتضح أن هناك الكثير من الخطايا. إذًا كيف تحصل على السكينة والمودة والوراما. لذلك، أعتقد أن وجهة نظر المشرفين معهد هداية المبتدئين عنونت تولونج أجونج يمكن أن تكون اعتباراً قانونياً للعرائس اللواتي يؤذين وليمة العرس حول كيفية أداء صلواتهن.

مسائل هذا البحث على ما يلي: 1) كيف تطبيق صلاة العروس التي تعقد وليمة العرس في قرية باندان ساري منطقة عنونت تولونج أجونج؟ 2) ما آراء المربّين من معهد هداية المبتدئين عنونت تولونج أجونج على تطبيق صلاة العروس التي تعقد وليمة العرس؟

طريقة البحث التي تستخدمها الباحثة هي الطريقة الكيفية ونوع البحث الميداني. طريقة جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث هي شكل الملاحظات والمقابلات والتوثيق. أما طريقة تحليل البيانات المستخدمة فهي تقليل البيانات وعرض البيانات والاستنتاج.

تظهر نتائج هذا البحث ما يلي: 1) يقيم العروس والعريس الصلوات في شكل صلاة الجمع والقضاء، وصلوات في حالة الصبح. 2) وفقاً للمشرفين معهد هداية المبتدئين عنونت تولونج أجونج، يجب إجراء الصلاة في الوقت المناسب. بينما في ممارسة الصلاة، تواجه العروس صعوبة، ثم تقوم بالصلاة من خلال تحمل رأي صارم للغاية وفضفاض عنزيارة الدائمة لالمشرفين معهد هداية المبتدئين عنونت. أولاً، الرأي القائل بأن "جمع" غير مسموح به للعروس لأنه لا توجد حجة تسمح بذلك صراحة. ثانياً، رأى تمكين صلاة الجمع للعرائس بشرط ألا يصنعن جماع هي عادة شائعة.

يبنما إذا تم أداء الصلاة بطريقة القضاء كان المشرفو معهد هداية المبتدئين عونوت تولونج أجونج الذين كانوا مخبرين ، فقد سمحوا بذلك ولكن تبقى الآثار المترتبة على ترك الصلاة عن قصد.